

ELECCIONES AUTONÓMICAS

Page se perfila como presidente tras perder Cospedal la mayoría absoluta

El PP gana los comicios con 16 escaños, aunque retrocede 11 puntos con respecto a 2011, el PSOE consigue 15 diputados y Podemos 2 - Ciudadanos, a pesar de sus más de 94.000 votos se queda sin representación en las Cortes de Castilla-La Mancha

EL PERIÓDICO

El Partido Popular logró una amarga victoria en las elecciones autonómicas de Castilla-La Mancha, pues perdió la mayoría absoluta. Los populares consiguieron 410.886 votos, el 37,51%, que le dan 16 diputados; el PSOE alcanzó 395.544 votos, el 36,11%, que le otorgan 15 diputados, y también entra en la cámara regional Podemos que con 106.565 votos, el 9,73%, consigue 2 diputados y tendrá la llave del futuro Gobierno de Castilla-La Mancha.

La otra fuerza emergente Ciudadanos cosechó nada menos que 94.625 votos, el 8,64%, pero se quedó sin representación y viene a ser el gran damnificado de la Ley Electoral que meses atrás aprobara el Partido Popular. Por su parte, Ganemos Castilla-La Mancha-IU se quedó con 34.085 votos, el 3,11% y UPyD tuvo un flojo resultado en la región con 10.683 votos, el 0,98%.

En la región votaron 1.119.938 personas, el 72,77%, un índice de participación inferior al de hace cuatro años que fue del 75,96%. Con respecto a los resultados de 2011, el PP pierde más de 10 puntos, pasa del 48,13% al 37,51%, mientras que el PSOE retrocede más de 7 puntos al pasar del 43,40% al 36,11%.

Los socialistas consiguieron su escaño número 15 en detrimento del tercero que tuvo en un principio Podemos, al contabilizarse el voto por correo y finalizar el recuento de mesas pendientes que había en las ciudades de Hellín y Villarrobledo que les dieron casi mil votos más y un escaño más en la provincia de Albacete.

La presidenta en funciones y candidata a la reelcción del PP, María Dolores de Cospedal, minimizó las consecuencias del resultado. "El PP ha sido la fuerza más votada, ha ganado las elecciones y se lo tenemos que agradecer a los ciudadanos de Castilla-La Mancha", dijo en su com-
 panencia ante los medios nada más conocerse los resultados. Por su parte, el candidato socialista, Emiliano García-Page, valoraba los resultados "después de 28 años de gobiernos socialistas en la región, el PP rompió la tendencia en 2011 y sólo cuatro años después vamos a recuperar el gobierno".



García-Page junto a Caballero, Jiménez y Palacios en un mitin en Argamasilla de Alba.

recencia ante los medios nada más conocerse los resultados. Por su parte, el candidato socialista, Emiliano García-Page, valoraba los resultados "después de 28 años de gobiernos socialistas en la región, el PP rompió la tendencia en 2011 y sólo cuatro años después vamos a recuperar el gobierno".

Diputación de Ciudad Real

En la provincia de Ciudad Real, el PSOE obtuvo mejor resultado en las municipales que el PP y logró mantener la Diputación. Votaron 284.262

personas, el 71,32%, mientras que se abstuvieron 114.325, el 28,68%. Se eligieron un total de 1.026 concejales. En 38 municipios el PSOE ganó con mayoría absoluta y en otros 13 lo hizo con mayoría relativa. Por su parte, el Partido Popular ganó con mayoría absoluta en 36 Ayuntamientos y en 10 tuvo mayoría relativa. Izquierda Unida ganó con mayoría absoluta en dos municipios, Unión de Ciudadanos Independientes ganó en dos municipios, en uno con mayoría absoluta y en otro con mayoría relativa,

mientras que la Asociación de Independientes por Ruidera, ganó por solo un voto de diferencia.

En el conjunto de la provincia, el PSOE obtuvo 111.339 votos, el 40,22%, y 470 concejales, mientras que el Partido Popular consiguió 105.265 votos, el 38,02% y 429 concejales. Por su parte, Izquierda Unida se llevó 18.040 votos, el 6,52% y 42 concejales; Ciudadanos consiguió 9.930 votos, el 3,59% y 14 concejales; y UPyD alcanzó los 4.677 votos, el 1,69% y 4 concejales.

Caballero será el nuevo presidente de la Diputación Provincial

EL PERIÓDICO

José Manuel Caballero, secretario general del PSOE en Ciudad Real, será el nuevo presidente de la Diputación Provincial y, por tanto, tomará posesión de su cargo, el próximo 20 de junio, una semana después de la constitución de los Ayuntamientos. La Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE propuso por unanimidad, la pasada semana, a José Manuel Caballero, político de 44 años que lleva ligado a los socialistas desde su pertenencia a Juventudes Socia-

listas. La propuesta fue trasladada al Comité Provincial Extraordinario que la ratificó el pasado 2 de junio.

La decisión cuenta también con el apoyo de los secretarios generales de los ámbitos nacional y regional, Pedro Sánchez y Emiliano García-Page.

Caballero relevará al sonlanero Nemesio de Lara que ha estado durante cuatro legislaturas al frente de la Diputación Provincial, la primera de ellas del 99 al 2003. Antes fue alcalde de La Solana, diputado regional y durante muchos años compatibilizó el cargo de

presidente de la Corporación Provincial con la secretaría general del PSOE en la provincia, hasta que en marzo de 2012 fue sustituido por el propio José Manuel Caballero al frente del partido.

Caballero ya ha anunciado que impulsará las políticas sociales y de empleo, así como un decidido apoyo a los Ayuntamientos, "sin mirar el color político de cada uno de ellos". Asimismo, Caballero aboga por la modernización de la institución, de su imagen pública y por la transparencia.

PSOE y Podemos avanzan en medidas para la investidura

EL PERIÓDICO

Representantes del PSOE y de Podemos Castilla-La Mancha mantienen desde esta semana reuniones para alcanzar un acuerdo que posibilite la investidura de Emiliano García-Page como presidente de la comunidad. Las negociaciones están centradas en conseguir acuerdos en transparencia política, rescate ciudadano y reforma democrática de las instituciones de la región. Las conversaciones abiertas darán paso a la intervención de los secretarios regionales del PSOE y Podemos, Emiliano García-Page y José García Molina en los primeros días de la próxima semana. La delegación del PSOE está encabezada por Jesús Fernández Vaquero, secretario de organización, y José Luis Martínez Guijarro, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, mientras que la delegación de Podemos la integran Francisco Gil Fuertes, secretario político, y Jorge García López, secretario de programa.